

Académicas



Arte y luz en casa

En el marco del "XIV Festival de la Luz" - una iniciativa que en su versión 2006 reunió a más de 500 fotógrafos naciona-



les e internacionales quienes expusieron sus obras en distintos puntos de la Argentina durante agosto y septiembre- el "Espacio de arte" de Isalud fue vidriera de dos muestras simultáneas. Las fotografías de "Esta boca es mía",

realizada por la artista Patricia Villaseñor y curada por Alejandro Montes de Oca, mostró meticulosas miradas sobre labios de diferentes edades y géneros. "Calendario fatal 2006", del artista Ronnie Keegan, curada por la coordinadora de nuestras muestras, Pelusa Borthwick; puso el foco en imágenes de solitarios autitos de juguete deformados que remiten a una de las principales causas de muerte -y entre las más evitables- en nuestro país: los accidentes viales.

Formación pedagógica

Organizadas por la Secretaría Académica, en los próximos meses se realizarán distintas actividades de formación pedagógica gratuitas y abiertas a todos los docentes de IU ISALUD. El "Encuentro sobre el uso del cine en la enseñanza universitaria" será el 30 de octubre, de 18 a 21 hs. El "Seminario sobre estrategias de enseñanza" será el 17, 24 y 31 de octubre y 7 de noviembre, de 18 a 21.30 hs. y estará a cargo de las licenciadas Graciela Cappelletti y María José Sabelli. Requiere inscripción previa. Se entregarán certificados de asistencia.

El "Seminario sobre evaluación de los aprendizajes: de las pruebas de opción múltiple al uso de portafolios en la universidad" será los días 14, 21, 28, de noviembre, de 18 a 21.30 hs. y estará a cargo de la Mag. Marta Tenutto. Requiere inscripción previa. Se entregarán certificados de asistencia. Mientras que la "Jornada anual de formación docente" tendrá lugar en el mes de diciembre. La inscripción para estas actividades deben hacerse con Andrea Campagna, por mail a andrea@isalud.org o telefónicamente al 5239-4012.

Estudiantina primaveral

Absolutamente intergeneracional resultó ser la fiesta en celebración del Día del Estudiante realizada el pasado



viernes 22 de septiembre. En el especial clima que da un horario inusual para el funcionamiento de nuestra sede, jóvenes estudiantes, profesionales en posgrado, profesores adultos, experimentados ex alumnos, formales catedráticos, amigos de la casa y colados, sumaron más de 200 almas reunidas al son de distintos ritmos musicales que propiciaron el encuentro.

Fuera de la concurrida pista de baile, amenas conversaciones se dieron en torno a las nutritivas mesas y barras de bebidas, actividades todas que se interrumpían ante la periódica convocatoria desde el proscenio para presenciar un clásico de estos encuentros: los pasos de comedia.

Los ausentes se perdieron la única oportunidad del año de ver a serios profesionales -que ocupan puestos directivos y

docentes, responsables padres y madres de familia, e incluso abuelos varios de ellos- travestidos e intercambiando ridículos disparates o afiladas ironías que despertaron las carcajadas del público. Falta justificada tuvieron las estudiantes de la carrera de Nutrición por inminentes exámenes en las semanas posteriores. Sobre esta cuestión algunos jóvenes -y no tanto- integrantes del género masculino de nuestra comunidad educativa se propusieron hablar con las autoridades del área para una perfecta coordinación en futuros festejos.

Bastante comenzado el nuevo día, los festejantes se fueron retirando agradecidos a los organizadores -la Membresía de Antiguos Alumnos- reconocimiento que debe hacerse extensivo a quienes desde el staff de Isalud pusieron todo su esfuerzo para que la fiesta fuera tal.

Egresados 06

Cincuenta y tres nuevos egresados de nuestra institución recibieron el pasado 18 de septiembre sus diplomas en el X Acto de Colación de Grados. Se trata de quienes finalizaron sus maestrías y especializaciones en Sistemas de Salud y Seguridad Social, en Economía y Gestión de la Salud; y el instructorado en Salud, Alimentación y Actividad Física.

En un clima alegre y emotivo, autoridades, docentes, alumnos, los flamantes ex-alumnos y sus familiares colmaron el salón en el cual se desarrolló el acto, donde también estuvieron presentes destacados visitantes como el representante de la OPS, Dr. Antonio Pagés, y el presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Dr. Silvestre Begnis.

Llega la XV edición de los Premios ISALUD

Instituido por la Fundación ISALUD desde el año 1992, este reconocimiento a las labores sociales destacadas del año tiene lugar en nuestra sede en el mes de diciembre. Su ya tradicional ceremonia de entrega de premios pone una dosis de estimulante esperanza y marca la finalización de cada año lectivo académico.

En casi una década y media, más de 200 personalidades e instituciones recibieron el Premio Isalud en alguna de sus categorías. Entre ellos hay varios rostros, nombres o siglas conocidas públicamente. Hay algún empresario, algún funcionario, varios artistas, unos cuantos periodistas y diversas entidades cuyo trabajo y ejemplo de valores por lo social son evidentes para la comunidad.

Pero en otros, la mayoría, se trata de trabajadores o iniciativas casi anónimas que muchas veces contribuyen a



En nombre de Isalud, despidieron a los egresados el Dr. Saúl Rossi, vicerrector Académico, y el Dr. Alberto Cormillot, director del área de Nutrición; mientras que el Dr. Pablo Yedlin habló en representación de quienes estaban recibiendo sus diplomas. Al término de la entrega de diplomas, la Lic. Catalina de la Puente, secretaria de Ciencia y Técnica, hizo entrega de los cer-

la comunidad con su sola tarea diaria y sin mayor repercusión que entre los allegados a su ámbito de acción. En este grupo hay tanto profesionales universitarios dedicados a la investigación en solitario como ex amas de casa sin mayores estudios, que impelidas por la crisis social, organizan a sus vecinos para enfrentarla.

En todos los casos son, hombres y mujeres que comparten principios y valo-

tificados correspondientes a los ganadores de la "Beca Nacional de Investigación ISALUD 2005 en Bioética".

Por último, responsables de la Membresía de Antiguos Alumnos —el Dr. Manuel Limeres y la Dra. Susana Mazzarino— aprovecharon la oportunidad para invitar a los que se llevaban su título en la mano a sumarse activamente al grupo.

Tras el Acto de Colación de Grados, se entregaron los certificados a los ganadores de la "Beca Nacional de Investigación ISALUD 2005 en Bioética"

res que los impulsan a trabajar por la solidaridad y el bien común. Sus acciones son buenas noticias que, por desgracia, no son las que cuentan con mejor prensa en tiempos de individualismo brutal. Por eso queremos, desde nuestro lugar, dar buenas nuevas sobre su trabajo y agradecerles con nuestro reconocimiento el esfuerzo y la dedicación que ponen en su lucha cotidiana por una sociedad mejor.

Expuestos al público

Cientos de estudiantes secundarios y universitarios se acercaron al stand con que Isalud se hizo presente en la XI Expo Universidad. La muestra nacional e internacional de educación tuvo lugar entre el 13 y el 17 de septiembre pasados en el Centro Municipal de Exposiciones de la Ciudad de Buenos Aires. En ella los visitantes pudieron informarse sobre los cursos y las carreras de grado y posgrado que brinda nuestra institución. El jueves 14, el Dr. Alberto Cormillot ofreció una charla sobre la Licenciatura en Nutrición y el Instructorado en Salud, Alimentación y Actividad Física, en su carácter de director de estas carreras. Pasada la presentación formal, los asistentes hicieron consultas sobre los programas académicos, modalidades, régimen de pasantías y salida laboral.

